

# Sorel-Moussel. Les puces couturières, c'est dimanche

Publié le 28 février 2025 à 05h00



Les bénévoles mettent en avant la convivialité. © Droits réservés

Sorel-Moussel. Rendez-vous aux premières puces couturières ce dimanche. Le temps de vivre est une association qui met en avant le lien social en organisant de nombreuses activités pour tous les âges.

« Créée il y a trois ans et demi, l'association compte aujourd'hui près de 75 adhérentes. Ce qui compte avant tout pour nous, c'est la convivialité », explique sa présidente Catherine Windhouwer.

Des activités tous les jours

Les bénévoles proposent des activités tous les jours à la salle de l'Escale au hameau des Christophe.

Le lundi, à 14 h 30, les adhérentes se retrouvent pour des jeux de société, le mardi, à 10 heures pour des balades à pied, à 14 h 30 pour de la broderie et 17 h 30 pour du Qi-gong et une initiation au Tai-chi.

Un mercredi par mois, à 11 h 30, les membres de l'association se réunissent pour un rendez-vous culinaire. Toujours, le mercredi, les jeunes peuvent se retrouver pour de la K-pop. Il est aussi possible de s'initier à l'informatique à 17 heures.

Le jeudi, c'est activités manuelles (couture, tricot et crochet) de 15 à 19 heures. Le vendredi, à 10 h 30, des cours de dessin sont proposés.

Mais ce qui occupe actuellement les membres Le temps de vivre, c'est la préparation de leurs premières puces couturières. Ces puces auront lieu dimanche 2 mars de 10 à 17 heures, à la salle des fêtes.

« Ce n'est pas que pour les mamies, il y a beaucoup de monde qui s'intéresse à l'univers de la couture. Ce sera l'occasion de faire ses emplettes dans le domaine » annonce Catherine Windhouwer.

Pratique. Puces couturières dimanche 2 mars de 10 à 17 heures à la salle des fêtes de Sorel-Moussel. Entrée gratuite. Renseignements : 06.41.18.44.70.